

**VISIÓN DEL SEÑOR JESÚS DE PIE A 5 M DE LOS DOS MEGA PROFETAS TOTALMENTE GLORIFICADO (EN LA VISIÓN AQUELLOS QUE OBEDECERON LA VOZ DEL SEÑOR TAMBIÉN FUERON GLORIFICADOS COMO JESÚS MISMO)**

---



**PROFETA DR. DAVID OWUOR  
30 DE DICIEMBRE, 2023**

Bueno, bendecido pueblo, EL SEÑOR ha hablado conmigo de una manera muy, muy seria hoy, hoy, el 30 de diciembre del año 2023, conversación muy, muy seria que quiero compartir con ustedes aquí, una Visitación muy, muy poderosa ha tenido lugar aquí hoy, y en este momento EL SEÑOR JEHOVÁ, en esta conversación, en esta Visión, ÉL me llevó a la Visión DEL SEÑOR, e inmediatamente dentro de la Visión DEL SEÑOR, yo vi AL SEÑOR, hoy yo he visto AL SEÑOR. Yo he conocido AL SEÑOR hoy bendecido pueblo. Y así cuando yo les digo que EL MESÍAS VIENE, ustedes necesitan tomarlo muy en serio porque se cumplirá.

Ustedes pueden decir que mis profecías abrieron el año en las redes mundiales de televisión Cristiana, CNN, BBC, Al Jazeera, Euronews, todo el mundo, noticias de Australia. Y mis profecías son las que están cerrando el año superponiéndose en la televisión de la guerra de Ucrania, o la guerra en Palestina, o es covid, son mis profecías las que son todas las noticias. Ellas están dando forma a las noticias, sin parar, desde que comenzó covid, desde que EL SEÑOR nos envió a la Tierra, eso debería decirles que incluso la profecía de la venida DEL MESÍAS se cumplirá.

Ahora, hoy en la tarde bendecido pueblo, mientras yo dormía, EL SEÑOR me tomó esta Visión y yo vi AL SEÑOR, EL SEÑOR vino y ÉL se puso de pie probablemente a 5 metros de mí, totalmente súper Glorioso, incluyendo SU Gloriosa Vestimenta, EL SEÑOR JESUCRISTO, EL MESÍAS. Esta es una Visitación muy única bendecido pueblo. Todos deben entrar en el Reino DE DIOS, todos deben escuchar esta Voz y entrar en el Reino de Gloria. Incluso un tonto no puede fallar de entrar en esta hora, ellos serán convertidos y entrarán.

De nuevo hoy, en la tarde yo vi las Visiones DEL SEÑOR en las cuales EL SEÑOR me llevó a un lugar y cuando llegué allí, EL SEÑOR JESÚS apareció en SU Tremenda Gloria, a unos 5 metros más o menos de mí. Y yo quiero que la gente globalmente escuche esto, muchas naciones, súper Gloriosa Vestimenta, súper Gloriosa, todo súper Glorioso. Y entonces inmediatamente yo clamé a ÉL y fui sobre mi vientre, me fui al suelo, sobre el suelo, sobre mi vientre, y yo hablé con ÉL mientras estaba postrado, boca abajo. Y yo dije, SEÑOR, en esta misión yo haré que todas las naciones de la Tierra se postren delante de TI, boca abajo y TE adoren

en esta misión. Y mientras me postraba, pude verme a mí mismo, pude ver a los dos profetas DE YAHWEH, ellos estaban gloriosos, nosotros también fuimos glorificados. SU Vestimenta era súper, EL SEÑOR estaba Glorioso, aquí nosotros también estábamos gloriosos, totalmente gloriosos, de la manera que ven que fuimos transfigurados en Kakamega, en Helsinki, y la Gloria que siempre nos ha cubierto.

Y así, hoy por la tarde, mientras dormía, EL SEÑOR me llevó a este lugar por el cual EL SEÑOR JESÚS apareció súper Glorioso, totalmente Glorificado en SU Vestido, todavía yo LO veo, ahora mismo en mi cara, yo puedo ver mientras hablo de ello, totalmente Glorificado, total, Gloria total, además de todas las Prendas, a unos 5 metros más o menos de mí, luego hablé con ÉL, así que me bajé, boca abajo, y hablé con ÉL, y yo dije, SEÑOR en esta misión que el Cielo me ha enviado, yo me aseguraré de que cada nación caiga y se acueste ante TI y TE adore SEÑOR. Y pude ver que EL SEÑOR me permitió ver a los dos profetas DE YAHWEH boca abajo ante EL MESÍAS, y fuimos glorificados donde estábamos tendidos, (acostados) boca abajo ante EL SEÑOR MISMO, EL MESÍAS, EL REY, EL MESÍAS, EL CRISTO, EL SEÑOR CRISTO.

Y como yo dije esto AL SEÑOR JESÚS y LE dije que yo haré que todas las naciones de la Tierra se postren, boca abajo ante ÉL y LE adoren, en otras palabras, sométanse a ÉL y adórenlo, reciban a JESÚS, reciban la Gracia, la salvación de la Gracia que ÉL trajo, y vayan boca abajo y adórenlo.

Entonces, ahora escuchen, entonces EL SEÑOR me tomó y ÉL me mostró todas las naciones de la Tierra, dondequiera que yo iba, todos se postraron sobre sus vientres, boca abajo, y adoraban a JESÚS, y ellos fueron glorificados, ellos fueron glorificados. La parte impresionante es que cada nación a la que vine en esa Visión y yo les mostré como ir boca abajo y adorar AL SEÑOR, y EL SEÑOR todavía estaba allí, EL SEÑOR todavía estaba allí, cada nación a la que fui, ÉL todavía estaba de pie allí, y nos postramos. Yo les mostré cómo debían ir boca abajo para adorar a JESÚS y ellos se volvieron glorificados. Esa es la parte impresionante de esto, aquellos que me obedecieron y se postraron sobre sus vientres para adorar a JESÚS que todavía estaba de pie allí, ellos se volvieron todos glorificados, todos fueron glorificados, la misma glorificación que los siervos DE DIOS en esa Visión, la misma Glorificación DEL MESÍAS MISMO en esa Visión.

Hoy, 30 de diciembre del año 2023, muy histórico, de una manera muy extraordinaria. EL SEÑOR me ha visitado hoy de una manera muy extraordinaria, yo hablé con EL SEÑOR hoy, hoy he visto AL SEÑOR, AL SEÑOR JESÚS que están esperando, para venir y tomar la Iglesia. Este es un monumento de Visitación que calibra el tiempo en la línea de tiempo profética de la Iglesia.

De nuevo, yo repito esto, que en la Visión de hoy mientras duermo, EL SEÑOR me llevó a un lugar y de repente EL MESÍAS apareció como a unos 5 metros de mí, Súper Glorioso, incluso aún LO veo ahora, yo lo veo a ÉL ahora, yo veo esa Visión ahora, Súper Glorioso, ÉL estaba tan Glorioso todo el camino, incluso la Vestimenta,

las Manos, y en todas partes. Y entonces nos postramos, boca abajo delante de ÉL, y entonces hablé con ÉL, yo dije, SEÑOR en esta misión que el Cielo me ha enviado y nos ha enviado, haré que todas las naciones se postren ante TI, en otras palabras, boca abajo y TE adoren JESÚS, TE adoren SEÑOR.

Y en ese momento EL SEÑOR nos extrajo, ÉL me extrajo para que pudiera ver a los dos profetas de DIOS tendidos boca abajo ante EL MESÍAS que está Glorificado allí. Y el profeta de YAHWEH fue súper glorificado aquí también, súper glorioso. Y entonces comencé a ir de nación en nación. Y en cada nación que entré, les enseñé cómo debían postrarse, boca abajo para adorar a JESÚS que todavía estaba de pie, ÉL todavía estaba de pie allí. Cada nación que fui, ÉL todavía estaba delante de mí, 5 (cinco) metros mientras hablaba a la gente, ÉL todavía estaba de pie de frente a mí, 5 (cinco) metros Glorificado. Y mientras les enseñaba cómo postrarse sobre sus rostros para adorar a JESÚS, ellos, los que obedecieron, ellos siguieron su ejemplo y todos ellos fueron boca abajo para adorar a JESÚS y ellos fueron glorificados instantáneamente. ¡Fue muy poderoso!

Cada nación a la que fui a través de toda la Tierra y yo pude ver el océano, incluso ahora puedo ver el lago que estaba cruzando, y cada vez que les decía cómo adorar AL SEÑOR, EL SEÑOR estaba allí de pie a través de toda la Tierra. ¡Y ÉL era enorme! Tremendo, bendecido pueblo.

EL MESÍAS VIENE bendecido pueblo. Este es un tiempo crítico cuando ahora mis palabras se han cumplido, la única profecía, muchas profecías aún están por venir si EL SEÑOR quiere cumplirlas, ÉL traerá las que yo he dado. Pero ahora ustedes conocen la Voz hablando con ustedes. La Nube DE DIOS me ha cubierto. Yo he sido glorificado ante sus propios ojos, y saben que la siguiente profecía más importante es LA VENIDA DEL MESÍAS, la que yo he dado que aún no se ha cumplido. Y ustedes saben muy bien que viene en la inminencia de SU regreso, es decir, en cualquier momento, en una hora en la que ÉL no es esperado, en cualquier momento EL MESÍAS puede venir y tomar la Santa Iglesia, la Iglesia Gloriosa, la Iglesia Justa, para llevarlos al Cielo que ÉL me mostró, la Nueva Jerusalén, ÉL me mostró el hogar de los justos. Así que la Santidad y la Justicia es el mensaje aquí ahora y la Obediencia.

Ustedes podían ver que cada nación a la que yo fui y cada nación, aquellas personas en ese país que me obedecieron, obedecieron a los dos profetas de DIOS. Y cuando me postré fielmente, completamente boca abajo para mostrarles cómo adorar a JESÚS, Quien estaba todavía allí de pie a 5 metros de distancia, y aquellos que aceptaron postrarse de esa manera donde yo fui glorificado al instante, instantáneamente glorificado.

Así que esta es una gran conversación bendecido pueblo. Porque recuerden la Visión del 18 de Octubre del año 2021, cuando otra vez; de nuevo EL SEÑOR JESÚS apareció a unos 12 metros más o menos y dijo, “Ve y dile a esta gente que cuando el RAPTO tenga lugar, ellos tendrán cuerpos gloriosos como el MÍO”. Otro momento más cuando EL SEÑOR me ha mostrado que el tiempo está cerca, que

aquellos que obedecerán solo a esta Voz, ellos entrarán. Porque cada nación a la que yo fui y les mostré cómo ir boca abajo; cómo postrarse para adorar a JESÚS que todavía estaba allí de pie Glorificado y Glorioso, aquellos que obedecieron fueron glorificados al instante, fue muy impresionante.

Así que EL MESÍAS VIENE bendecido pueblo. ¡Esto es muy serio!

Y también yo he visto venir un juicio muy severo a Kenia. Pero yo estoy manejando eso. Yo he visto un juicio muy, muy severo DEL SEÑOR viniendo a Kenia. Yo he estado diciendo esto desde enero, cuando EL SEÑOR me lo mostró, y espero continuar de pie en esta brecha para Kenia, porque esta es una hora tan crítica. No pueden ir por otro camino, tienen que seguir en este camino de avivamiento, este camino de hazañas, este camino de vivificación y la Presencia DE DIOS, y la Presencia DE DIOS.

Pero esta es la tremenda, tremenda, tremenda conversación que EL SEÑOR ha tenido conmigo. Hoy yo he visto al SEÑOR, hoy yo ví AL SEÑOR, hoy yo he hablado con EL SEÑOR. EL SEÑOR JESÚS quien viene por la Iglesia. Ahora cuidado ahora, tengan cuidado ahora. Ustedes saben que todas mis profecías se han cumplido con exactitud. Incluso cuando yo dije, los lisiados van a caminar, ellos se levantaron y caminaron en esta tierra. Solo este año, 156 lisiados, EL SEÑOR nos usó para levantar 156 lisiados en un decreto desde Nairobi de la orden de LA SANGRE ETERNA DE JESÚS, además de la reunión que tuvo lugar en Bomet, y luego la que tuvo lugar en Menengai 5, quiero decir Bomet, Menengai 5 fue el año pasado. Solo este año, 156 lisiados que hemos levantado por EL PODER DE LA SANGRE ETERNA DE JESÚS. Entonces ustedes van a tener que escuchar esta Voz, tienen que escuchar esta Voz. Y es por eso que yo dije, incluso ahora un tonto no puede equivocarse en esto, ellos simplemente se arrepentirán y serán restaurados y entrarán.

Y solo este año, hemos abierto los ojos de 109 ciegos, Mi Señor, 109 personas ciegas y 58 personas sordas han oído. Así que esa es la Voz que les está diciendo que hoy yo vi AL SEÑOR JESÚS y hablé con EL SEÑOR JESÚS, y cuando nos postramos a adorarlo y diciéndole que haremos que toda la Tierra se postre boca abajo y se incline ante ÉL y LE adoren, entonces cada nación que yo fui, las personas que obedecieron fueron glorificadas, solo aquellas que obedecieron e hicieron como les dijimos, que se acostaran boca abajo y adoren a JESÚS, solo ellos fueron glorificados, mi Señor, instante para glorificar ¡Fue muy hermoso!

Yo pude ver los lagos y los ríos, el océano que cruzamos a medida que íbamos, como ÉL nos llevó, y ÉL siempre estaba allí, a 5 metros de distancia frente a mí. Y le mostré a la nación cómo someterse, cómo adorarle, cómo prepararse para ÉL, cómo someterse bajo SU Señorío, EL SEÑOR JESÚS, EL MESÍAS. Así que EL MESÍAS VIENE, bendecido pueblo.

Pero esto es muy poderoso hoy, y hay tanto que va a salir de esta conversación, esta Visión, esta Visitación que tuvimos hoy, que EL SEÑOR trajo hoy. Ustedes pueden ver allí muy claramente que EL SEÑOR está diciendo que solo aquellos que

se someten a SU siervo, porque yo no vi a nadie más yendo a través del globo con EL SEÑOR preparando las naciones, solo los dos profetas de YAHWEH. ¡El mensaje ahí es muy claro!

Ustedes pueden decir que ÉL les ha dado el mandato, solo a ellos, Número 2, solo aquellos que se sometan a ellos entrarán. Hay tanto que puedes extraer más tarde después de bajar aquí. ¡Muy poderoso! Y hay Glorificación, que significa que ellos irán a la Gloria. Aquellos que nos obedecerán, obedecerán La Voz de YAHWEH que han llamado la Nube, han llamado la lluvia, ellos serán glorificados y entrarán en el estado eterno, el Reino Eterno DE DIOS. Hay, hay tanto en esta Visión, incluso después, después que yo termine, que ustedes pueden extraer y orientarse correctamente y presentarse sin arriesgarse.

¡Que hermosa hora sobre la faz de la Tierra! Y por lo tanto EL MESÍAS VIENE, bendecido pueblo. Arrepiéntanse y aléjense del pecado, asegúrense de ser santos, aléjense del pecado sexual, lujuria sexual, perversión. Una generación que ha celebrado la homosexualidad, aléjense del pecado.

EL SEÑOR ahora ha abierto un portal maravilloso, un canal de oportunidad maravilloso para que ustedes regresen a ÉL, porque el tiempo está cerca, el tiempo se acabó.

**¡EL MESÍAS VIENE!**

¡Gracias!

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana.

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina

Sitio Web en Español: <http://arrepienteteypreparaelcamino.org>

<http://laescaleraalcielo.org>

Radio

Español: <https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen> <https://s2.radio.co/s73352a1cf/low>

En inglés: [www.repentandpreparetheway.org](http://www.repentandpreparetheway.org) <https://www.jesuislordradio.info>

